

Article du 14/11/2019 La Voix Le Bocage

EHPAD SYMPHONIA. Un défilé génial, une initiative très applaudie !



Vire. « C'est une première ! », assure Véronique Lémarchand, directrice de l'Ehpad Symphonia. Avec la participation de résidents et de salariés de cette maison de retraite ainsi que plusieurs jeunes de l'IME de Vire et l'Ehpad de

Blon, c'est près d'une centaine de « mannequins » qui ont défilé tout en musique, ce mercredi 6 novembre, dans le hall sous les yeux émerveillés des résidents et des familles. « Des tenues confectionnées à partir de récupération par

des groupes de travail. Moi, je n'ai rien fait », certifie la directrice. « J'ai juste donné les moyens de le réaliser. Un projet fou avec une entière liberté. Et le résultat est génial. En 25 ans, c'est la première fois que je vois un tel

engouement. » Pour Marie-Odile Morel, adjointe au maire : « Une très belle initiative, à refaire. Un magnifique spectacle et chapeau aux organisateurs ! »